



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 19. Oktober 2017

Antrag

Betrifft: Stukitzbad - Attraktive Erreichbarkeit für die Bevölkerung

Ob Schwimmvergnügen oder Sonnenbaden, ob Dampfsauna oder Solarium, ob Fitness oder auch Feiern - das Stukitzbad in Graz-Andritz hat für fast jede/n etwas zu bieten. Obwohl schon in die Jahre gekommen, präsentiert sich das Stukitzbad Kindern und Eltern im Freigelände als modernes Familienbad, das vor allem den Ansprüchen an Spiel und Spaß gerecht wird. Im Innenbereich ergänzen die verschiedenen Saunamöglichkeiten das interessante Angebot.

Aufgrund der enormen Bautätigkeit im Bezirk Andritz mit daraus resultierendem großem Bevölkerungszuwachs ist jedoch die Kapazität des Bades im Schwimm-, aber auch im Saunabereich oft an ihrer Grenze, was sich bereits bei der Erreichbarkeit des Bades bemerkbar macht. Ausreichende Abstellplätze für Fahrräder sind leider Mangelware, Dauerparker nehmen sehr oft unkontrolliert den ohnehin spärlichen Parkplatz für die Badbesucher in Anspruch. Hier wäre dringend Abhilfe notwendig. Die Anzahl der vorhandenen Fahrradabstellplätze müsste aufgestockt, die Zufahrt zum PKW-Parkplatz mit einem Einfahrtsschranken nach Vorbild der Grazer Auster nachgerüstet werden. Dauerparker, die sich die Bezahlung der Gebühr für die Blaue Zone ersparen wollen, wären so am illegalen Parken gehindert und würden den Badbesuchern nicht mehr die Parkplätze wegnehmen.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz und der Holding Graz sowie der Herr Sportstadtrat werden höflichst ersucht, wie im Antrag ausführlich beschrieben, zu evaluieren, wie eine attraktive Erreichbarkeit des Schwimmbades Stukitz in Graz Andritz in Form einer modernen Adaptierung der Abstellplätze für Fahrräder und PKWs erreicht werden kann. Die dabei erarbeiteten Maßnahmen sollen so rasch wie möglich umgesetzt werden.